



PRESSEMITTEILUNG

11. Juli 2019

82. Warnemünder Woche

J/22-WM: Lautier bleibt in Führung, Menzner rückt auf

Der zweite Tag der J/22-Weltmeisterschaft brachte keine allzu großen Überraschungen hervor. Jean-Michel Lautier führt weiterhin die Gesamtwertung, vor Reiner Brockerhoff und Johan Koppermaes.

Tag Zwei der J/22-Weltmeisterschaft begann heute mit strahlendem Sonnenschein und einem leichten Lüftchen, das die Sechs-Knoten-Marke, die für eine Weltmeisterschaft gefordert sind, in Böen nur selten überschritt. Also entschied das Team um Wettfahrtleiter Lorenz Buchler den Start zu verschieben. Der Wetterbericht hatte am Morgen die Chance offengelassen, dass sich gegen Mittag eine leichte Seebrise aufbauen könnte, wenn sich das Land durch die Sonne ausreichend erwärmen würde. Und tatsächlich ging der Wind ab 13 Uhr hoch und es wurden segelbare acht bis zehn Knoten. Insgesamt konnten im Laufe des Tages drei Wettfahrten gesegelt werden.

Das erste Rennen wurde schnell absolviert. Danach gab es leichte Verzögerungen. Der Start des zweiten Laufs zog sich aufgrund des stark drehenden Winds fast eine Stunde hin. Immer wieder musste die Startlinie verlegt werden. „Das war etwas anstrengend, aber ansonsten war es heute wieder ein guter Segeltag“, fasste Wettfahrtleiter Buchler am Abend zusammen.

Auf den ersten drei Plätzen gab es heute keine Veränderung. Der Niederländer Jean-Michel Lautier konnte seine Führung auch am zweiten WM-Tag behaupten. In der ersten Wettfahrt des Tages fuhr er zwar mit einem geteilten sechsten Platz einen Ausreißer als Streicher, konnte dann aber mit zwei ersten Plätzen seine Serie fortsetzen. Nach aktuellem Stand führt

Kontakt:

Nikolas Woeckner
0170 55 22971
presse@warnemuender-woche.com
www.warnemuender-woche.com

Warnemünder Segel-Club e.V.
Am Bahnhof 3 (Yachthafen Mittelmole)
18119 Warnemünde



er mit sechs Siegen in sieben Läufen. Den Lauf den Lautier nicht für sich entschied gewann der Duisburger Reiner Brockerhoff, der auch weiterhin auf dem zweiten Platz liegt. Johan Coppernaes aus Kanada bleibt an dritter Stelle. Neu in die Top-Fünf aufgerückt ist der Kieler Martin Menzner, der heute einen zweiten, einen dritten und einen elften Platz fuhr. Dirk Jan Verdoorn ist um einen Platz, auf den fünften, zurückgerutscht.

Morgen stehen drei Wettfahrten auf dem Programm der J/22-Segler, falls der Wind mitspielt. Vorhergesagt ist schwacher Wind aus unterschiedlichen Richtungen. „Vielleicht geht morgen ja trotzdem was“, hofft Wettfahrtleiter Buchler. Der erste Start wäre um 12 Uhr.

Tag 1 beim Laser Europa Cup

Warnemünde begrüßte heute 194 Seglerinnen und Segler zum Laser Europa Cup. Die drei Laser Klassen 4.7, Radial und Standard bilden bei der 82. Warnemünder Woche das mit Abstand größte Starterfeld. Die Laser segelten heute jeweils zwei Wettfahrten. Der Laser Europa Cup läuft noch bis zum kommenden Sonntag (14.7.).

Im **Laser 4.7** gingen 50 Starter in der Gruppe der Jungen auf die Bahn, bei den Mädchen 20. Die Schweizerin Anja von Allmen übernahm vor Henriette Haberland aus Deutschland die Führung. Bei den Jungen liegt der Niederländer Ties Wijbinga auf dem ersten Platz vor Khamees Alhammdi aus den Vereinigten Arabischen Emiraten. Der 14-jährige Kieler Ole Schweckendiek belegt den dritten Platz und ist damit bester Deutscher. In der Gruppe der U16 bei den Laser 4.7 führt er die Wertung an.

Caroline Rosmo aus Norwegen führt nach zwei Wettfahrten bei den **Laser Radial** die Liste der 32 Starterinnen an. Lena Haverland folgt auf Platz zwei, vor Laura Schewe auf Platz drei. Die Warnemünderin Hannah Anderssohn fuhr im ersten Lauf einen sechsten Platz ein, trat dann aber zum zweiten Lauf nicht mehr an. Sie liegt aktuell auf dem 15. Platz. Im Feld der 53 Männer führt der Ukrainer Oskar Madonich vor den Deutschen Anton Nikolai Loeck und Marino Rychtlitzki.

Kontakt:

Nikolas Woeckner
0170 55 22971
presse@warnemuender-woche.com
www.warnemuender-woche.com

Warnemünder Segel-Club e.V.
Am Bahnhof 3 (Yachthafen Mittelmole)
18119 Warnemünde



Die **Laser Standard**-Segler sind mit 46 Startern in Warnemünde angetreten. Maksim Dziahel (Weißrussland) führt vor Uffe Tomasgaard (Norwegen) und Nico Naujock (Deutschland).

Dyas und First 18

Auch die Kielboot-Klassen Dyas und First 18 sind heute (11.7.) zu ihren ersten Wettfahrten vor Warnemünde angetreten. Die First 18 bilden ein Starterfeld von 13 Booten. Die Führung hat nach drei Wettfahrten die Crew um Steuermann Thomas Jungblut vom Segel-Verein Weser übernommen. Bei den zehn gestarteten Dyas konnten heute zwei Läufe gesegelt werden. Mit zwei ersten Plätzen führt das Team Andreas Romanowsky / Marlon Zilch aus Berlin.

Die neuen Klassen

Die Klassen H-Boot (15 Meldungen), Finn (14 Meldungen), 420er (28 Meldungen) und Korsar (14 Meldungen) haben morgen ihre ersten Wettfahrten der Warnemünder Woche.

Die geplanten ersten Starts für Freitag, 12. Juli 2019:

J/22-WM: 12 Uhr

Laser 47, Standard: 11 Uhr

Laser Radial: 11 Uhr

Raceboard Nations Cup: 12 Uhr

Dyas: 11 Uhr

First 18: 11 Uhr

H-Boot: 11 Uhr

Finn: 12 Uhr

Korsar: 12 Uhr

Kontakt:

Nikolas Woeckner
0170 55 22971
presse@warnemuender-woche.com
www.warnemuender-woche.com

Warnemünder Segel-Club e.V.
Am Bahnhof 3 (Yachthafen Mittelmole)
18119 Warnemünde